

MARC VEYRAT VA VENIR CUISINER À GENÈVE POUR LA PREMIÈRE FOIS



Le célèbre chef français Marc Veyrat viendra pour la première fois cuisiner à Genève du 28 au 31 octobre. Cet événement culinaire se déroulera au

Mandarin Oriental Genève pour 4 soirées exceptionnelles. L'an dernier, le palace genevois avait invité Thierry Marx.

ENCORE UN NOUVEL ACTEUR SUR LE MARCHÉ DES CLINIQUES DENTAIRES

Après la France, le Benelux et la Suède, iSi Clinic s'installe en Suisse. C'est à l'avenue Beau-Séjour 23 que l'entreprise spécialisée dans l'implantologie dentaire ouvrira ses portes début novembre. Isi Clinic est également experte en prothèses, en chirurgie dentaire et esthétique dentaire. Après Genève, des ouvertures à Lausanne et Zurich sont dans le pipeline.

LE GOLF DE BONMONT N'A PAS ÉTÉ MIS EN VENTE PAR LA FAMILLE LAVANCHY

«Non, nous n'avons pas l'intention de vendre le domaine créé par notre père. Au contraire.» Geneviève Lavanchy, la présidente du golf de Bonmont, a tenu à émettre un démenti formel aux rumeurs qui circulaient. Elle a même annoncé à Bilan son intention de développer encore ce parcours. «Nous travaillons à améliorer ce dernier, après avoir agrandi la terrasse du restaurant et refait entièrement nos 9 chambres.»

VIVIANE JUTHEAU DE WITT SOUTIEN LE MOUVEMENT «NOUS CITOYENS»

L'épouse du descendant des Bonaparte est une combattante. Elle a organisé le 23 septembre dernier dans les murs de sa manufacture horlogère de Meyrin une rencontre avec Denis Payre, le fondateur du mouvement politique français «Nous Citoyens», présidé depuis peu par Jean-Marie Cavada. Une cinquantaine de personnes s'étaient déplacées, dont une ancienne conseillère d'Etat genevoise.

NICOLAS BRUNSCHWIG ENTRE AU CONSEIL DE LA FONDATION HANS WILSDORF

C'est une véritable consécration: le président de l'association faïtière des organisations patronales genevoises (la FER) et également dirigeant du groupe Bongénie, vient d'être nommé



BANQUE Le nouveau bâtiment de la banque suisse KSB vient d'être inauguré à Bichkek, au Kirghizistan, par son propriétaire Jürg Stäubli en présence du vice-premier ministre Valeriy Isidorovich Dill, du ministre de l'Economie Sanjar Mukanbetov et du vice-président de la Banque nationale Nurbek Jenish.

500 000 francs

C'est le montant estimé par le cabinet Novagraaf Switzerland pour protéger une marque dans le monde entier. Il s'agit d'une approximation, à laquelle s'ajoute la nécessité de surveiller les marchés pour pouvoir réagir rapidement en cas de contrefaçon.

dans la très sélecte Fondation Hans Wilsdorf, laquelle est propriétaire des marques Rolex et Tudor. Il rejoint ainsi entre autres Pierre-Yves Firmenich (ancien directeur général du groupe éponyme) ou encore Costin van Berchem, le notaire qui préside depuis peu la Fondation Wilsdorf.

BETH KRASNA REBONDIT AU SEIN DU GROUPE ROBERTO GIORI...

Installé en Suisse depuis 1952, ce groupe familial d'origine italienne est l'un des leaders dans la technologie d'impression des billets de banque, entre autres. Ce groupe industriel a recruté voilà

quelques mois déjà Beth Krasna comme directrice générale. Cette administratrice de la Banque Cantonale Vaudoise possède, il est vrai, une longue expérience de l'industrie puisqu'elle a été CEO de Sécheron et de Valtronic.

... TANDIS QUE XAVIER COMTESSE DÉBARQUE CHEZ PROMOÉDITION

A peine son aventure au sein du think tank Avenir Suisse finie, Xavier Comtesse a été recruté comme directeur éditorial du pôle horloger des publications de Promoédition, éditeur de «Heure Suisse» et de «L'Année Horlogère».

PHOTOS: DR. SAMSON/AFP